
校長室から感じたままに No７ 

 

６月２０日にスクールガードリーダーやスクールガードさんをお招きして

「スクールガード連絡調整会議」を行いました。 

スクールガードさんたちは、雨の日も風の日も、寒い日も暑い日も、いつでも

子供たちの安全を見守ってくれています。狭い道や車がたくさん通る道には、特

に気を配り、何かあれば学校に教えてくださいます。今年の夏の暑さはいつにも

まして厳しいのでスクールガードさんたちの健康が心配になるくらいです。 

子供たちには、そういう地域の方の見守りがあって、安全に登下校できるとい

うことに感謝の気持ちを持ってほしいと思います。改めてこの機会に、道に立っ

てくださっている方に心を込めて挨拶をするようご家庭でも伝え、話題に取り

上げてくださいますようお願いします。 

７月の最後の全校集会では、スクールガードの方をお招きして、全校の前で紹

介し、直接お礼をしたいと考えています。児童会の子供たちが中心となってみん

なでお礼の気持ちを伝えます。そして、これから夏休みに入りますが、子供たち

には交通ルールを守って安全に過ごしてほしいと思います。 

 

７月１１日から１８日まで個人面談にお越しいただきありがとうございまし

た。学校での様子をお伝えするとともに子供たちのご家庭での様子をお聞きす

ることができ、大変有意義な時間となりました。それぞれの担任がこれからの学

校生活に生かしていければと思いを新たにしたようです。 

暑い中、時間を作っていただき、ありがとうございました。 

 

 


